

Nous lisons dans *La Semaine religieuse de Vannes* du 26 avril : " Nos lecteurs apprendront avec joie que l'Union catholique organise pour le 17 juin un grand pèlerinage à Sainte-Anne. L'année dernière, celui du 19 juillet fut admirable d'enthousiasme et de piété. Tous ceux qui ont eu le bonheur d'y prendre part voudront revenir aux pieds de sainte Anne, pour demander par son intercession puissante la conservation de la foi dans notre chère Bretagne, qui lui appartient.

Le souvenir de cette solennité, toujours vivant dans les cœurs, attirera, nous l'espérons, beaucoup d'autres pèlerins.

Plus que jamais il est nécessaire de prier avec ferveur et persévérance. Ce n'est pas en vain que sainte Anne a choisi un coin de la terre Bretonne, pour y multiplier les prodiges; qu'il soit toujours un centre où nous aimerons à nous réunir, un foyer où nous irons réchauffer notre foi.

D'après les renseignements que nous avons reçus, nous croyons que toute la Bretagne et la Vendée prendront part à ce pèlerinage. Il sera présidé par Mgr l'Evêque de Vannes, et nous espérons qu'un éloquent orateur nous apportera le concours de sa parole. Dès que les détails de la fête auront été réglés, nous nous empresserons d'en informer nos lecteurs."

*La Semaine* annonce aussi la mort de M. l'abbé Audo, curé de Sainte-Anne d'Auray. " Il est mort, au seuil de la vieillesse, à peine âgé de 61 ans, alors que son zèle pouvait se promettre encore plusieurs années d'apostoliques labeurs."

M. l'abbé C. Tanguay a passé quelques jours en ville la semaine dernière.

Mgr de Rimouski, accompagné de M. l'abbé F. X. Cloutier, est parti pour Québec où tous les Evêques de la province doivent se réunir le 22. Sa Grandeur a dû, en passant, visiter le Couvent des Sœurs de la Charité, à Cacouna.

À l'occasion des noces d'or de la Société de Saint-Vincent de Paul un *Triduum* a eu lieu le 20, 21 et 22 courant à Québec. Plusieurs de NN. SS. les Evêques ont assisté à cette solennité.